

Une bonne raison **D'Y ALLER**



Stéphanie Papilloux

*Chapeau en Tête, Pl. du Tunnel
Ibis, Lausanne, tél. 021 31 20 33.*

Chapeau, les galures!

Sur la vitrine de Chapeau en Tête, point d'heures d'ouverture. Juste un numéro de téléphone et une vitrine alléchante: «Maman de trois enfants, je ne peux pas m'astreindre à des horaires fixes», explique Ariane Delabays. Son atelier de modiste est donc ouvert aux heures d'école... Pas très confortables pour les curieuses qui veulent juste observer, mais Ariane n'a pas ouvert sa boutique le 6 juin dernier pour devenir gérante d'un magasin. Chapeau en Tête a beau avoir pignon sur rue, il s'agit avant tout d'un atelier artisanal offrant un service sur mesure et sur... rendez-vous.

Une fois son diplôme de technicienne en radiologie en poche, Ariane Delabays s'est envolée pour l'est des Etats-Unis et a viré sa cuti médicale: «J'ai découvert la Fashion Design School à Boston et y ai suivi les cours de modiste.» De retour en Europe, elle se lance, d'abord à la maison, puis pour des clients prestigieux (Béjart Ballet, Théâtre de Lausanne, Musée olympique). Finalement, elle ouvre son propre atelier au printemps dernier. Originaux, ces couvre-chefs sont néanmoins portables. Ils ont juste cette touche originale qui les rend uniques, mais à des prix abordables: entre 100 et 250 francs. **A. C.**